

Con finanzas sanas y fuertes, más obras para Durango

Por Gonzalo Martínez

Durango, Dgo.

El manejo responsable de los recursos financieros ha permitido que el gobierno municipal que encabeza Toño Ochoa reduzca la deuda pública a largo plazo en un 28.8 por ciento. Además, ha obtenido evaluaciones positivas por parte de calificadoras nacionales, lo que ha permitido mantener finanzas estables y transparentes, beneficiando a la población con más obras, acciones y programas.

En la Comisión de Hacienda, Ignacio Orrante Ramírez, director de Administración y Finanzas, presentó un informe detallado sobre el uso de los recursos públicos. Los regidores reconocieron el impacto positivo de esta gestión en la calidad de vida de los duranguenses.

Orrante Ramírez destacó que el gobierno municipal ha enfocado sus esfuerzos en reducir la deuda sin adquirir nueva, aumentando la recaudación gracias a la confianza de la ciudadanía y promoviendo la transparencia del gasto público mediante el Presupuesto Participativo, un modelo que ha sido reconocido a nivel nacional.

Asimismo, se ha logrado regularizar el pago a proveedores y contratistas, lo que ha permitido que Durango reciba calificaciones positivas de Fitch Ratings y HR Ratings, alcanzando la categoría AA, que refleja una sólida capacidad crediticia.

Alicia Gamboa Martínez, síndica municipal y presidenta de la Comisión de Hacienda, destacó la apuesta de Toño Ochoa por la modernización, impulsando proyectos de digitalización en áreas como la propiedad inmobiliaria y SDARE, entre otros, que fortalecen la eficiencia del gobierno local.